



EINLADUNG ZUR BOTANISCHEN EXKURSION

Wilde Orchideen und urige Auwälder in der Doislau

In den letzten Jahren wurde das Projekt „Kultur- und Naturlandschaftsentwicklung in der Doislau und im Zauchbachtal“ der Gemeinden Amstetten, St. Georgen am Ybbsfelde, Neuhofen, Ferschnitz und Euratsfeld in Kooperation mit der LEADER Region Moststraße und der Schutzgebietsbetreuung Mostviertel sehr erfolgreich umgesetzt. Dafür wurde es vom Land NÖ mit dem Josef Schöffel-Förderungspreis ausgezeichnet. Der Preis steht für hervorragende Verdienste um den Schutz der heimischen Natur. Abschließend möchten wir nun alle Gemeindevertreterinnen und Gemeindevertreter der Projektgemeinden zu einer Exkursion in die Doislau einladen.



Wandern Sie mit uns durch die Doislau im Europaschutzgebiet NÖ Alpenvorlandflüsse und entdecken Sie die verborgenen Naturjuwelen in ihrer Gemeinde!

Finden Sie an versteckten Plätzen, sogenannten „Heißländern“, seltene Trockenrasen, die einer großen Vielfalt von Tieren und Pflanzen Lebensraum bieten.

Warum es dort „heiß“ her geht und sogar „wilde“ Orchideen vorkommen, die dennoch gepflegt werden möchten, sowie allerhand Wissenswertes rund um die Anpassung der Pflanzen- und Tierwelt an diesen besonderen Standort, erfahren Sie bei dieser fachlich geleiteten Exkursion.

@ Heidemarie Moser- Sturm

Datum: Freitag, 2. Juni 2023,
15 bis 17 Uhr

Ersatztermin bei Schlechtwetter
Freitag, 16. Juni 2023,
15.00 bis 17.00 Uhr

Exkursionsleitung: MMag.^a Heidemarie-
Moser-Sturm, Biologin & Pädagogin

Treffpunkt: Schautafel Doislau
Parkmöglichkeit entlang der Straße bei
der Straßenkreuzung Doislau 79,
3300 Amstetten

Im Anschluss an die Exkursion laden wir zu einer kleinen Jause ein!

Eine Initiative der eNu.at



Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union

 Bundesministerium
Landwirtschaft, Regionen
und Tourismus

LE 14-20
Entwicklung für den Ländlichen Raum



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete.

